



El Festival Internacional de la Magia vuelve a León del 25 al 31 de diciembre de 2019

El Festival Internacional de la Magia vuelve a León en su XVI edición inundando de magia y sueños cada uno de sus rincones

Con magia todo es posible. León vuelve a convertirse esta Navidad en una ciudad mágica albergando el XVI Festival Internacional León Vive la Magia. Del 25 al 31 de diciembre, la

ilusión envolverá los teatros, plazas, monumentos y calles de la ciudad, provincia y comunidad con un sinfín de propuestas para todos los públicos que a través de nueve bloques programáticos llegarán al corazón de aquellos que lo disfruten. Pero ¿qué sabemos sobre la magia? ¿Qué sabemos sobre los magos? ¿Existe la magia de verdad? Las respuestas las descubre Juan Mayoral, uno de los mejores ilusionistas del mundo.

“Yo siempre digo, al igual que Calderón de la Barca, que somos actores en el Gran Teatro del Mundo”. Un mago, ¿nace o se hace? Según Juan Mayoral, uno de los mejores magos del mundo, “nacemos con un papel adjudicado y tenemos que interpretarlo lo mejor posible a lo largo de nuestra vida, debemos ser brillantes en nuestra representación y dar lo mejor de nosotros mismos en los planos físico, mental y espiritual”.



Juan Mayoral es junto a Huang Zheng -una de las pocas magas que giran mostrando su arte por los escenarios del mundo- quien maneja artísticamente los hilos de los días más especiales de esta Navidad en León. El XVI Festival Internacional León Vive la Magia, vuelve, un año más para inundar de ilusión todo lo que, sutilmente y barita en mano, toque. Será del 25 al 31 de diciembre de 2019; una semana para volver a soñar. Los mejores magos del mundo se dan cita en un evento único donde, incluso ellos mismos, se dejarán ilusionar “con las cosas pequeñas, las que tocan el corazón: La Navidad, Papá Noel, Los Reyes Magos, una burbuja de jabón, la inocencia de los niños... y especialmente cuando te miran tras hacerles un truco y ellos saben que tu eres un mago y que la magia sí existe”. Esto es lo que ilusiona a un ilusionista.

Es 2019 un año ideal para sorprender al público, ya que, según Juan Mayoral “la magia vive un gran momento. Hemos pasado de la época en la que se consideraba un espectáculo infantil a llenar grandes teatros con entradas agotadas en todo el mundo”... Y es que la magia también evoluciona, “es tan antigua como la humanidad. Hay relatos y descripciones de efectos mágicos en el Antiguo Egipto, algo que nos lleva a pensar que es una parte de nuestra cultura y como tal ha evolucionado y lo seguirá haciendo a lo largo del tiempo”, y añade “los trucos de hoy en día no serían posibles en décadas anteriores y en el futuro aparecerán nuevos sistemas inimaginables con el único objetivo de crear ilusiones imposibles, porque la capacidad de asombro y de lo inexplicable tiene un poder de atracción enorme y es algo que nunca debemos de perder”.

Juan Mayoral es uno de los grandes ilusionistas del mundo en cuanto al desarrollo de espectáculos mágicos e interpretación de los mismos y también uno de los inventores de juegos mágicos más destacados a nivel mundial. Uno de los más grandes magos que se conocen y que también busca su propia magia: “Nunca me sentiré un mago de verdad mientras haya niños que se mueren de hambre... Por supuesto hace falta muchas para que se transformen las mentes de los dirigentes y sean capaces de cambiar armas por alimentos, medicinas y educación. Eso va muy unido a la ilusión de alcanzar metas y objetivos en nuestras vidas”.

Sobre León Vive la Magia

El Festival Internacional Vive la Magia de León convierte la ciudad y provincia en un desfile de sorpresas que se estructuran en ocho bloques de programación. Gala Internacional de magia, Gala unipersonal, La ruta de la magia, Magia en la calle, Magia social, Espacios con magia,

León provincia mágica, Escuela de magos y Castilla y León Vive la Magia -extensiones del Festival-.

Con más de 500 espectáculos y 90.000 espectadores se convierte en el Festival de Magia más grande de Europa. Shows únicos a nivel mundial llevados a cabo por casi un centenar de artistas convertirán esta semana navideña en una cita que hace gala de una cultura sin fronteras.